

Liebe Kinder, liebe Familien,

„Zaubersteine“

Rund um unser Haus gibt es viele Steine. Ich suchte mir eher größere, dunklere Steine und schleppte diese ins Haus.

Die Steine hatten noch etwas Erde auf ihrer Oberfläche. Mit warmen Wasser und einen kleinen Schwämmchen konnte ich sie gut sauber machen. Auf einem Handtuch, durften die Steine dann Trocknen.

Inzwischen richtete ich mir dünne Pinsel und ein leeres Marmeladenglas mit etwas Wasser.

Los ging's. Nun konnte ich auf den getrockneten Steinen mit Wasser malen. Gesichter, Kreise, Herzen, Streifen usw. Das gemalte, trocknete immer wieder auf und ich konnte die Steine immer wieder neu verzieren.

Ein wunderbarer Zeitvertreib!

Deine Solana



Material:

leeres Marmeladenglas mit Wasser
dünne Pinsel
größere Steine, die etwas dunkler sind

